

B A B V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Setelah seluruh permasalahan yang ada dalam skripsi ini diuraikan baik secara teoritis dan empiris, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Bahwa aktifitas-aktifitas organisasi kemasyarakatan gerakan pemuda Ansor di kelurahan Greges, yang meliputi pendidikan, pengkaderan, olah raga, kesenian, hubungan kemasyarakatan, dakwah, kewiraswastaan. Dimana semua aktifitas tersebut telah di laksanakan dengan baik.
2. Bahwa pelaksanaan pendidikan akhlakul-karimah para remaja di kelurahan Greges, yang meliputi kegiatan keagamaan dan bakti sosial telah mengalami kemajuan yang berarti.
3. Berdasarkan hasil perhitungan korelasi product moment, diperoleh nilai sebesar 0,957, maka dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh antara pelaksanaan aktifitas organisasi kemasyarakatan pemuda Ansor dengan pendidikan akhlakul-karimah para remaja di kelurahan Greges. Hal ini terbukti setelah "r" hitung dikonsultasikan dengan "r" tabel pada taraf signifikansi 5% dan responden sebesar 38, maka nilai "r" tabel = 0,239 yang berarti ada pengaruh yang tinggi antara pelaksanaan aktifitas organisasi kemasyarakatan gerakan pemuda Ansor dengan pendidikan akhlakul-karimah para remaja di kelurahan Greges.

B. SARAN-SARAN

1. Diharapkan segenap pengurus gerakan pemuda Ansor agar mampu mempedulikan anggota-anggotanya dalam mempraktekkan kehidupan keagamaan dan berakhlak-al karimah. Hal ini dapat dilakukan dengan meng-aktifkan kegiatan keagamaan dan sosial yang ber-sifat memupuk dan memperluas pengetahuan remaja tentang ajaran agama dan etika.
2. Diharapkan orang tua dan para guru agama agar se-lalu memperhatikan tingkah laku dan cara bergaul anak dan remaja serta menjadi suri tauladan yang baik dalam mengamalkan ajaran-ajaran agamanya, se-hingga anak atau remaja mampu menerapkan ajaran agamanya ke dalam kehidupan setiap hari.
3. Bagi segenap pengurus Ansor serta departemen-de-partemennya hendaklah selalu aktif mengamalkan a-ajaran agamanya dan aktif pula mengikuti kegiatan Ansor sebagai panutan untuk mendorong keaktifan para anggota Ansor dalam berorganisasi.
4. Diharapkan para remaja agar aktif dalam mengamal-kan ajaran agamanya, aktif mengikuti kegiatan An-sor dan mampu berakhlakul-karimah terhadap orang tua, sanak famili, tetangga, guru dan teman se-pergaulan.

PENUTUP

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan taufiq-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak - kekurangan-kekurangan, oleh karena itu saran dan masukan - masukan dari para pembaca sangat penulis harapkan.

Namun demikian penulis berharap semoga tulisan - tulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada Institut Agama Islam Negeri khususnya Fakultas Tarbiyah sebagai Fakultas Pendidikan Agama Islam dan bagi para pembaca pada umumnya.

Akhirnya atas saran-saran dan masukan-masukan dari para pembaca, penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Penulis